



Jackie Greenhill creó Feliz Te Acompañando cuando frisaba los 63 años.

Jackie Greenhill presentó su emprendimiento en EtMDay2024. "Somos seniors que entendemos a seniors", dice.

MATEO POMMIEZ

Jackie Greenhill, fundadora de Feliz Te Acompañando (@felizteacompano en Instagram), asistió a la última jornada del EtMDay 2024 que se realizó en el Parque Bicentenario, con el objetivo de crear nuevos vínculos y conocer a más emprendedores que compartan objetivo similar: mejorar el bienestar de las personas mayores. El año pasado, ella participó en el stand de Emprende 50+ con su empresa.

A punto de cumplir 63 años, Greenhill decidió cambiar el rumbo de su vida y buscar un nuevo propósito luego de trabajar más de 30 años como ingeniera en informática: fundó Feliz Te Acompañando. Inspirada por su convicción de que ninguna persona mayor debería sentirse sola o abandonada, eligió un nombre que reflejara su misión.

Feliz Te Acompañando se fundó para ofrecer servicios no médicos de apoyo y acompañamiento a personas mayores. El objetivo es ayudarles a mantenerse conectados con su entorno y con otras personas en la misma etapa de la vida.

"Para prevenir el deterioro cognitivo es muy importante la sociabilización", dice Greenhill, quien cursó un diplomado en gerontología social para profundizar en el área. A diferencia de otras empresas que apuntan a objetivos similares, los acompañamientos que se ofrecen en FTA son un tanto distintos.

Estos se dividen en tres categorías principales, todas con un costo de 15.000 pesos por hora. En "Trámites" ofrecen acompañamiento a centros médicos, compras, visitas al banco y gestiones similares.

Luego, en "Entretención", se puede solicitar acompañamiento en actividades culturales, o gastronómicas, como salidas al cine o a tomar un café; o actividades en su hogar, como conversaciones activas, resolución de temas tecnológicos, juegos en el hogar, organizar álbumes de fotos, y más.

En la categoría de "Celebraciones", ofrecen dos tipos de servicios: uno para eventos puntuales, como la organización y acompañamiento en cumpleaños, ani-



RICHARD ULLOA

Feliz Te Acompañando recluta a adultos mayores para que acompañen a adultos mayores que estén solos

Empresa ofrece compañía a personas mayores para cumpleaños, idas al cine o para hacer trámites

versarios u otras actividades dentro del hogar; y otro para eventos periódicos, que incluye el acompañamiento a reuniones frecuentes con amigos o familiares.

"Me deja tranquila"

Claudia Opazo, diseñadora textil, lleva más de ocho meses contratando los servicios de FTA para su padre, Benjamín, de 94 años, quien vive actualmente en un hogar para adultos mayores.

"Él necesita compañía, y nosotros no

siempre podemos estar presentes. A veces los trámites o las citas médicas tienen horarios complicados, y eso lo afectaba emocionalmente", relata Opazo.

Ahora, asegura que su padre está más animado y feliz: "Cuando converso con él, noto la diferencia. Es evidente que los que están con él tienen un verdadero interés en compartir con adultos mayores".

Opazo destaca también la confianza que le da el servicio: FTA le informa deta-

lladamente sobre cada sesión y entrega un informe mensual sobre el estado de ánimo, energía y socialización de su padre. "Me deja tranquila saber que él está en buenas manos", concluye.

Seniors acompañados por seniors
Para Jackie Greenhill y su socia fundadora, Isabel Acevedo, era muy importante que las personas que colaboren y acompañen a los adultos mayores, también sean adultos mayores.

"En Feliz Te Acompañando somos seniors que entendemos a seniors. Nuestro equipo tiene una verdadera pasión por estar con personas mayores, disfrutar de su compañía y compartir experiencias propias", explica Greenhill.

Además, explica que el proyecto no solo beneficia a los adultos mayores que buscan compañía, sino también a sus familias y a otros seniors que necesitan un trabajo remunerado y espacios para socializar.

"Es algo que nos enriquece a todos. Nuestros colaboradores disfrutaban de estas actividades, y los adultos mayores que nos contratan encuentran un espacio para sentir que su compañía es valorada y necesaria", finaliza Greenhill.